



Hilfe für die Hospiz-Bewegung

Die Zustimmung der Krankenkassen bedeutet einen wichtigen Schritt zur Verwirklichung des Planes „Hospiz in Illertissen“. Das hob Vorstandsvorsitzender Dr. Armin Brugger von der Sparkasse Neu-Ulm/Illertissen bei der Spendenübergabe an rund 80 Vereine, Schulen und Organisationen der Stadt, die sich für Bildung, Kulturelles, Soziales und Sportliches einsetzen, hervor. Bürgermeisterin Marita Kaiser hatte die Vorschlagsliste erarbeitet. Sie dankte jedem Vertreter für das Engagement und der Sparkasse für die Unterstützung. Auf dem Bild nehmen Gerti Keßlinger und Roswitha Nodin die Zuwendung für das Hospiz entgegen.

Text/Foto: Otto Mittelbach

